

Association des Doctorants et Docteurs de l'Institut Maurice Hauriou

Le 9 mars 2015 a été créée et déclarée l'*Association des Doctorants et Docteurs de l'Institut Maurice Hauriou* (ADDIMH). Ayant vocation à réunir l'ensemble des chercheurs formés au sein de l'Institut, cette association a objet :

- d'établir et de développer des relations amicales et un lien de solidarité entre ses membres ;
- d'assurer la représentation des doctorants et docteurs de l'Institut Maurice Hauriou (IMH, UT1 Capitole, EA 4657) auprès des interlocuteurs universitaires ou autres, sans toutefois que cette représentation ne prenne une forme politique ou syndicale ;
- de faciliter l'insertion professionnelle de ses membres en tissant des liens avec le milieu juridique des praticiens, comme des universitaires ;
- de participer à l'effort de promotion de l'Institut Maurice Hauriou à travers l'organisation de manifestations scientifiques et culturelles à l'initiative des doctorants, à l'intérieur comme à l'extérieur de l'Université.

Réunis en assemblée générale le 24 mars 2015, les membres de l'association ont décidé l'organisation d'une **journée d'études dont le thème devra être choisi parmi les propositions que chaque membre docteur ou doctorant est invité à déposer jusqu'au 30 avril auprès du bureau de l'ADDIMH (addimh@yahoo.fr)**. Les propositions devront préciser le thème proposé ainsi qu'une courte problématique permettant d'attester de l'intérêt du sujet de sa transversalité (une page A4). La proposition choisie par l'assemblée générale fera l'objet d'un soutien financier de la part de l'association.

L'assemblée générale a en outre décidé l'organisation d'une série d'évènements destinés à permettre le financement de l'association, dont les modalités seront précisées ultérieurement.

Pour tout renseignement ou demande d'adhésion, écrivez à addimh@yahoo.fr.